ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Leonie **Steininger**, Stefanie Sator, Clara Amon, Joelle Fabian (Klub Violett), Kolleginnen und Kollegen betreffend Übungsphasen im Unterricht

Da Hausübungen ab der Oberstufe nur mehr freiwillig zu erbringen sind, ist es wichtig, dass mehr Übungseinheiten im regulären Unterricht (insbesondere in den Hauptfächern) eingebaut werden. Das entlastet die Schülerinnen und Schüler und ermöglicht ihnen ihre Freizeit zu nutzen. Die Übungsphasen dienen der Wiederholung und Verfestigung des Lernstoffes.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass mehr Übungseinheiten im regulären Unterricht (insbesondere in den Hauptfächern) eingebaut werden. Konkret soll es eine Stunde in der Woche geben und jede Woche soll der Schwerpunkt auf einem anderen Fach liegen.